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Prochain Conseil municipal

Vendredi 16 octobre à 19h
Hôtel de ville
Retrouvez l’ordre du jour et le 
compte rendu du Conseil municipal 
sur notre site :
ville-isle-adam.fr

Conseil communautaire de la 
CCVO3F
Vendredi 2 octobre à 19h
Hôtel de ville

Groupe « Union pour
L’Isle-Adam Ville Parc »
Tribune de la majorité

Interview d’Aurélie Procoppe, Adjointe au Maire 
en charge de la Vie associative, du Sport et des 
Evénementiels

Qu’est-ce que cette nouvelle Fête du vélo ?
C’est un engagement fort de la Municipalité. Cette 1ère 
édition de la Fête du vélo se veut accessible à tous bien 
au-delà de l’aspect sportif et festif. De l’inauguration 
de la boucle des bords de l’Oise au défilé de vélos 
décorés, en passant par la santé ou l’alimentation, 
c’est une journée entièrement consacrée au vélo 
qui vous attend ! Des ateliers seront proposés pour 
tous les âges. Vous trouverez le programme dans le 
dossier spécial de notre magazine. Venez nombreux 
participer à cette fête où de nombreuses surprises 
vous attendent !

Les activités des associations sportives et culturelles 
ont repris. Toutes les conditions sont-elles réunies 
pour les pratiquer ?
Dans le contexte actuel, tout a été mis en œuvre pour 
que la reprise se fasse dans les meilleures conditions. 
Je remercie l’ensemble des acteurs qui ont rendu cela 
possible, de nos services aux dirigeants des clubs et 
associations qui ont su être réactifs et adapter leurs 
pratiques aux contraintes imposées par les différents 
protocoles. J’en profite pour souhaiter une belle 
saison sportive et culturelle à tous.

Quels sont les grands projets de la mandature dans le 
domaine du sport ?
En plus du programme ambitieux du développement 
des circulations douces, je travaille activement 
avec Joël Moreau, adjoint à l’urbanisme et Morgan 
Touboul, adjoint au cadre de vie au grand projet de la 
plaine des sports (piste d’athlétisme, parcours santé, 
skatepark, terrain multisports et tennis) ainsi qu’à 
l’agrandissement du Centre sportif A.Mauresmo. Ce 
sont des projets que nous tenons à réaliser en tenant 
compte bien sûr de nos contraintes budgétaires sans 
pour autant brider nos objectifs.

Groupe « Oxygène »
Tribune de l’opposition

Bouffée d’oxygène
Notre arrivée bouleverse les habitudes. Se croyant 
toujours en 2014, le Maire s’était attribué l’ensemble 
des sièges au conseil communautaire... mal lui en a 
pris : battu au Tribunal Administratif, il a du intégrer 
Carine Pelegrin au sein de cette assemblée.
Nous avions demandé, dès le conseil municipal 
du 12 juin, la communication des devis et factures 
concernant l’achat de véhicules auprès d’un 
concessionnaire d’Osny. Cette marque étant 
présente sur notre ville, pourquoi ne pas faire appel 
au commerçant adamois ? Le maire a refusé de 
nous communiquer ces pièces mais après 3 mois 
et un rappel de la loi, nous allons enfin pouvoir les 
consulter... à suivre !
Avec plus d’1.000.000 € de réserves, nous avons 
proposé, lors du vote du budget, de faire un effort 
exceptionnel en faveur des familles, en améliorant 
l’encadrement de l’accueil scolaire tout en baissant 
son tarif, des associations en attribuant des 
subventions pour amortir la chute des recettes de 
sponsoring et limiter la hausse des cotisations, et de 
l’investissement pour la transition énergétique. Le 
Maire a jugé que cela n’avait aucun intérêt.
Que dire lorsque le Maire refuse de voter un vœu 
politique contre l’extension du T4 Roissy pour 
préserver notre environnement sous prétexte qu’il 
n’y aurait pas de nuisances aériennes sur notre 
ville ? A écouter son délégué en charge du dossier, il 
n’aurait reçu qu’un seul mail à ce sujet en 6 ans... alors 
pourquoi nommer un délégué à ce sujet ? Pourtant 
son avis ne fait pas l’unanimité au sein de sa famille 
politique : S. Meurant Sénateur et Président des LR 
95 a voté contre le T4 ! Et vous qu’en dites-vous ?

C. Pelegrin, E. Legris et C. Muller
www.oxygene2020.fr


